



Regionaljournal Steiermark



Drei Verletzte nach Glatteis Unfall in Spielberg

Zu einem Verkehrsunfall mit drei verletzten Personen wurden Polizei, Rotes Kreuz sowie die Feuerwehr Spielberg in den Samstag Nachmittagsstunden in Richtung Hammergraben alarmiert. Zwei PKW's kollidierten aufgrund des Glatteises miteinander.

Am Einsatzort angekommen wurden die verletzten Personen bereits vom Roten Kreuz versorgt. Die eingesetzten Einsatzkräfte sicherten die Einsatzstelle großräumig ab, bauten den Brandschutz auf und unterstützten die Rettungskräfte.

Aufgrund des Glätte war das Begehen der Einsatzstelle sehr gefährlich. Mittels Streusalz wurde die Einsatzstelle bestreut.

Nach Unfallaufnahme durch die Polizei wurden die beiden Fahrzeuge durch einen Abschleppdienst geborgen. Im Einsatz standen mehrere Fahrzeuge der Feuerwehr Spielberg.

